

Saisonbericht 2022 – 2023 : Damen 2

Die vergangene Volleyballsaison war herausfordernd, aber wir haben uns als Team weiterentwickelt. Wir haben hart trainiert und uns auf die Spiele vorbereitet. Obwohl wir nicht alle gewonnen haben, haben wir nie aufgegeben und immer alles gegeben. Insgesamt haben wir fünf Spiele gewonnen und sieben verloren. Wir nehmen positive Erfahrungen mit und freuen uns auf die kommende Saison, in der wir in der 5. Liga starten und Verstärkung durch einen Zusatztrainer bekommen. Wir sind bereit für die Herausforderungen und wollen uns weiterentwickeln.